común todos los medios necesarios.













Sale a la luz la imagen de la Cronometrada de Castellar

El Departamento de Comunicación del Ayuntamiento de Castellar ha sido el encargado de realizar el diseño del cartel de la 2ª **Cronometrada de Castellar** que hoy verá la luz.

Se trata de un cartel que impacta por su colorido y diseño y atrae la atención no solo de los aficionados, sino también de todos aquellos que los próximos días 1 y 2 de Noviembre deseen acercarse a este paraje idílico que es la carretera de acceso al Castillo de Castellar. La imagen pretende también ser el vehículo de las Instituciones y Empresas Colaboradoras que han puesto su granito de arena para que el automovilismo vuelva a Castellar, tres años después de que se dejara de hacer la Subida a Castellar debido al estado de la carretera.

El empeño del Ayuntamiento, pilotos locales y la propia Organización llegaron a encontrar una solución para que el Campo de Gibraltar vuelva a tener automovilismo en 2024. Y este fue reconvertir la Subida en Cronometrada; una modalidad muy similar pero con un recorrido más corto (1,2 Km) y que en el caso de esta prueba, solo requería un mínimo arreglo que Diputación ha acometido bien.

Como nos indicaba Paco Gª Galera, Director Deportivo de la Escudería Sur: " Han sido años complicados en el que no hemos dejado de insistir para poder realizar la prueba y estamos muy contentos por volver de nuevo a Castellar. Trabajar con el equipo de gobierno de su Ayuntamiento es fantástico, pues le ponen mucho interés y ganas en que la prueba salga adelante".

La Cronometrada permite también acoger entre los vehículos admitidos a los espectaculares Car Cross, unos monoplazas con motor de moto que resultan sumamente espectaculares y de los que hay no menos de 4 unidades en la zona. Esta prueba es doble, es decir que hay una Fase el sábado que durará unas 5 horas y otra el domingo exactamente igual.

El Campeonato de Andalucía de esta modalidad se decidirá en la provincia de Cádiz. Castellar será su **penúltima prueba** y Zahara cerrará el certamen a finales de Noviembre. La Seguridad para Escudería Sur siempre es un tema básico y por ello hace un par de semanas se realizó una Reunión de Seguridad en el propio Ayuntamiento al que acudieron miembros de las Fuerzas de Seguridad del Estado, Policía Local, etc., a fin de poner en

La Cronometrada de Castellar comenzará el sábado 1 a las 9 de la mañana con las verificaciones de los equipos en las inmediaciones del Ayuntamiento.

A las 11,30 de la mañana se cerrará la Carretera CA – 9201 de acceso al Castillo a partir del hito 4,4 (200 metros antes de llegar a la Venta Jarandilla) y sobre las 13 horas comenzará la competición. Entrenamientos, 3 mangas de carrera y la primera fase concluirá con su Entrega de Premios alrededor de las 6.30 de la tarde. Los vehículos permanecerán en el Parque Cerrado hasta las 9.30 de la mañana del siguiente día.

El domingo a las 09.15 se cerrará la carretera y a las 10.30 arrancará la segunda Fase de esta Cronometrada. Entrenamientos y tres mangas de carrera llevarán la prueba al filo de las 2 de la tarde donde se procederá a una nueva Entrega de Premios, que pondrá fin a esta 1ª Cronometrada de Castellar.

La entidad gaditana desea agradecer al Ayuntamiento de Castellar, Diputación de Cádiz, Permotor Hyundai y diversas empresas locales, su inestimable apoyo a esta competición, la única en su especie que se desarrolla en el campo de Gibraltar.

Toda la información en https://escuderiasur.net/Crono_Castellar/index.htm